
APROVADO 
1 8 1-E-Y, 

Vereador F&pe César - F, 
Preridente 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as 

seguintes informações a respeito do denominado "cartão blue" disponibilizado aos servidores 

municipais: a) qual a atual situação da empresa administradora do citado cartão em relação aos 

lojistas de Pindamonhangaba? Ou seja, a administradora está repassando aos lojistas os valores que 

vem sendo descontados dos servidores públicos municipais, quando estes realizam suas compras no 

• comércio local? Caso a resposta seja negativa, qual a providência que a Prefeitura está tomando? b) 

enviar a este Vereador cópia do contrato da administradora do mencionado cartão, com a prefeitura. 
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REQUERIMENTO N° 376/2019 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLICITANDO AS SEGUINTES 
INFORMAÇÕES A RESPEITO DO DENOMINADO CARTÃO BLUE 
DISPONIBILIZADO AOS SERVIDORES MUNICIPAIS - A) QUAL A 
SITUAÇÃO DA EMPRESA ADMINISTRADORA DO CITADO CARTÃO 
EM RELAÇÃO AOS LOJISTAS DE PINDAMONHANGABA? OU SEJA, 
A ADMINISTRADORA ESTÁ REPASSANDO AOS LOJISTAS OS 
VALORES QUE VEM SENDO DESCONTADOS DOS SERVIDORES 
PÚBLICOS MUNICIPAIS, QUANDO ESTES REALIZAM SUAS 
COMPRAS NO COMÉRCIO LOCAL? CASO A RESPOSTA SEJA 
NEGATIVA, QUAL A PROVIDÊNCIA QUE A PREFEITURA ESTÁ 
TOMANDO? B) ENVIAR A ESTE VEREADOR CÓPIA DO CONTRATO 
DA ADMINISTRADORA DO MENCIONADO CARTÃO. COM  A 
PREFEITURA. 

PROTOCOLO GERAL N° 431/2019 
Data -  18/02/2019 -Horário: 15:18 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando que foi disponibilizado aos servidores públicos municipais o denominado "cartão 

blue". Cartão esse que possibilita os servidores realizarem compras nas empresas cadastradas, sendo 

o seu pagamento descontado diretamente junto a folha de pagamento dos servidores. 
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Considerando que foi relatado a este Vereador, por vários servidores, que a empresa 

administradora do cartão não vem efetuando o satisfatório repasse aos lojistas, mesmo sendo os 

valores pecuniários descontados diretamente na folha dos servidores. 

Considerando que estes mesmos servidores relataram a este Vereador que já passaram por 

situações constrangedoras junto ao comércio local, pela não aceitação de mencionado cartão, 

• mesmo estando as compras, por ele realizadas, devidamente pagas. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao 

Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as seguintes 

informações a respeito do denominado "cartão blue" disponibilizado aos servidores municipais: a) 

qual a atual situação da empresa administradora do citado cartão em relação aos lojistas de 

Pindamonhangaba? Ou seja, a administradora está repassando aos lojistas os valores que vem sendo 

descontados dos servidores públicos municipais, quando estes realizam suas compras no comércio 

local? Caso a resposta seja negativa, qual a providência que a Prefeitura está tomando? b) enviar a 

este Vereador cópia do contrato da administradora do mencionado cartão, com a prefeitura. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 18 de fevereiro de 2019. 
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Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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